



# こんにちは！ 安来高校です

～きびしく 高く 美しく～



地域とつながる安高生！

## 笑顔いっぱい地域活動

地域のみなさまのおかげで、生徒たちはさまざまな経験をさせていただきます。その様子をご報告します！

生徒の声



### 吹奏楽部演奏会

in J A やすぎ南支所

9/10⑩

去年は直前のコロナ感染拡大により泣く泣く中止となった演奏会ですが、今年はたくさんみなさまに喜んでいただける場となりました。地域に呼んでいただき、とてもありがたいです！



地域の方の声

安来高校吹奏楽部演奏会では、迫力あるアンサンブル演奏があったり、部員の方の独奏、3年生の独唱と、聞いている昭和世代の私たちも引き付けられる趣向を凝らしたプログラムになっていたり、進行役による軽快なトークで楽しい時間を過ごすことができました。部員の方の笑顔いっぱいで演奏に聞いている私たちも自然と笑顔になっていました。このような笑顔あふれる演奏で多くの方を元気にしていただきたいと思います。

(宇賀荘交流センター)

一昨年、「ミジカナムジカプロジェクト」で「コロナ禍の演奏会のあり方」を探究し、地域のみなさまや交流センターのみなさまに提案をさせていただきました。そのご縁から宇賀荘交流センターよりオファーをいただきました！新体制になって初めての地域のイベントだったので、みんなワクワクしながら準備をしました。来場された方の温かい雰囲気と手拍子のおかげで楽しく演奏ができました！演奏後も「素晴らしい演奏でした！」「笑顔が良かった！」とお声がけいただき「私たちの音楽で楽しんでもらえた！私たちも音楽で楽しい明るい空間を届けられるんだ！」と感じ、とても嬉しかったです。主催していただいた宇賀荘交流センター様、何から何までサポートしていただき、ありがとうございました！ぜひ、また演奏させてください！

(吹奏楽部)

### YASUGI肉食まつり！2023

in 中海ふれあい公園

9/17⑩



生徒の声

去年、安来青年会議所さん主催の「こども議会」に参加した時、何がしたいか議員さんやJCさんと一緒に考えていただきました。その時「好きなことや興味のあることを提案に取り入れた方がいい」とアドバイスいただきました。私は食べることが好きだし、安来には安来和牛があるということから肉食フェスを考えました。提案した時は、まさか実現すると思わなかったため、企画し実現に向けて動いてくださったJCさんや協力してくださった山陰酸素さまにとっても感謝しています。自分のアイデアが実際にこのような大きなイベントとなることは初めてなので嬉しかったし不思議な感覚です。

(3年生女子)

### はつらつスポーツ大会

in 赤江小学校体育館

9/18⑩



地域の方の声

ニュースポーツ大会の運営スタッフとして参加してもらいました。高齢者のみなさんに分かりやすくルールを説明したり、対戦相手となって一緒にニュースポーツをしてみたり、地域の人たちと笑顔で交流している姿が素敵でした。高校生のみなさんに運営をサポートしてもらったおかげで、スムーズに進めることができ、とても助かりました。ありがとうございました。

(赤江交流センター)

地域の人と楽しく交流するなど普段はできないような経験や、実際にニュースポーツをやってみて、とても楽しいと思った。初めてボランティアに参加してみて楽しく笑顔でできたので、これからも参加していきたいと思った。

(2年生男子)

生徒の声



# 安来市平和のつどい

in 布部ふれあい体育館

9/16～18

地域の方の声



ボランティア委員のみなさんが行灯作成に協力させていただきました！平和を願うたくさんの行灯は、体育館中にあたたかな光を放っていました♡



布部は平和を全面に出して地域づくりをしています。そのためにはこのような高校生の力が必要です。今回、安来高校のみなさんに協力していただき本当に感謝しています。布部から安来、島根県、そして全世界に平和を発信したいと願って活動しますので、引き続き、平和の気持ちをのせた行灯作成にご協力ください。(平和のつどい実行委員会)

# 一風亭学習室

in 安来懐古館一風亭

9/23～10/2



高校生がテスト勉強をするための場所を提供したいと、島根県立大学の学生が企画運営する「一風亭学習室」が開催されました。連日、多くの生徒が利用し勉強する姿が見られました。本当にありがとうございました！

令和5年度秋の交通安全運動

# 交通安全大使着任

9/20・21



生徒の声

9月21日から全国で一斉に始まった「秋の全国交通安全運動」でフェンシング部を交通安全大使として任命いただきました。この2日間は大使として交通安全の大切さを発信させていただきました。メディアやポスターでご覧いただいたみなさんも多いと思います。これからも交通ルールの遵守や交通マナーの向上に努めていきたいと思ひます！



この度、秋の交通安全運動の交通安全大使に安来高校フェンシングが選ばれました！20日は島根県庁で行われた「秋の交通安全運動推進の集い」に参加し、任命いただきました。21日は安来警察署で安来市出身のネゴシックスさん、島根県住みます芸人の奥村隼也さんとフェンシングをしたり、「や・す・ぎ(き)」で交通安全をお題にした「あいうえお作文対決」をさせていただいたりしました。このような機会をいただけたことを本当に感謝しています！これを機に、みなさんにフェンシングへの関心を持っていただけるととても嬉しいです！実施期間は9月21日から30日までの10日間でしたが、引き続き、みんなで交通安全への意識を高めていきましょう！（フェンシング部3年 田中 湊）



ちょっと教えて！  
安高ライフ♪

Vol.19

安高のアシコシをリー方式で生徒さんに発信してもらいます！  
今日は2年生の河津千尋さん～♪

こんにちは！安来高校2年の河津千尋です！今月から前期生徒会の先輩方から引き継ぎ、後期生徒会のメンバーで担当させていただきます！不慣れなところもありますが、よろしくお願ひします。さて、安高ではちょうど中間テストがあり、私は島根県立大学の学生さんが企画された「一風亭学習室」に行き勉強しました。初めて一風亭に行ったのですが、家でやるより捗り、ドリンクも無料でいただけました！図書館や学校以外で勉強できる場所があったとても嬉しかったです。また、地域の方が来られたこともあって、お話をすることもできて、友達と教え合いながら楽しく過ごせました。次の機会があれば、ぜひ、参加してみたいです！



次は、久保拓慎さん(2年)にバトンをつなぎますっ！！

～編集後記～  
ありがたいことに、高校生への地域のみならずからオファーをたくさんいただけるようになりました♡ みなさんご存じの通り、生徒たちは勉強や部活動もとても頑張っております！なかなかご期待に沿えないこともあったとは思いますが、地域のために頑張りたい！と思ってくれる生徒たちもたくさんいます☆変わらず、オファーは喜んでお聞きいたしますので、どうぞお気軽にご相談ください！かけて行きます！

